

Fecha	Sección	Página
07.07.2014	Primera	2

LOS LECTORES OPINAN...

COMENTARIOS SOBRE NUESTRA EDICIÓN

FEEDBACK

Los puntos sobre las íes

Ramón Alberto Garza "Un PAN perdido"

Cesar Acuña

Hace 14 años con el PAN perdí mi inocencia política y ahora espero que en 2015 ellos pierdan el registro. Mercenarios.

Jashua Omar Ramos Rosales

Al parecer los panistas tienen que hablar del tema de la Ley Telecom. ¿En qué puede funcionar esta reforma? Nada más nos quieren poner el bloqueo de Internet.

Antonio Navalón "La madre de todas las reformas"

Víctor Loquesea

También por compañías extranjeras y sus propios intereses de convertirse en los empresarios que monopolizan contratos del gobierno, que después ellos mismos se regalan. En fin está afectado por el dinero y ya.

Antonio Rodriguez

La delincuencia en México es generada por nuestro gobierno, y en muchos casos es consentida por el mismo. ¿Cómo es posible darle esa primicia a tan delincuencial enemigo de la sociedad?

camartinez (@drcamartinez)

Además se olvidó que la #reformaTelecomunicaciones más que económica era una reforma social.



Página 1 de 1 \$ 14419.57 Tam: 126 cm2